



**An alle Schülerinnen und Schüler
im Kreis Neuwied**

**Kreisschülervertretung
Neuwied**

Bearbeitet von:
Cedrik Zander

Mail: cedrik.zander@krsv-neuwied.de

Mobil: 0176 24602786

Internet: krsv-neuwied.de

Datum: 09.09.2024

Liebe Schülerin, Lieber Schüler,

Du hast Lust, etwas zu bewegen und die Interessen Deiner Mitschülerinnen aktiv zu vertreten? In diesem Jahr habt ihr die Möglichkeit, Euch für den Vorstand der Kreisschülerinnenvertretung Neuwied aufstellen zu lassen. Am 11. Oktober findet die nächste Sitzung statt, bei der nicht nur der Vorstand neu gewählt wird, sondern auch die Delegierten für den Schulträgerausschuss. Dies ist eine Chance, Einfluss auf Themen zu nehmen, die uns als Schüler*innen direkt betreffen, und aktiv an der Verbesserung unserer Schulen mitzuwirken.

Die Kreisschülervertretung Neuwied besteht aus den Vertreterinnen aller 34 Schulen der Sekundarstufe I und II im Kreis. Gemeinsam vertreten wir die Interessen von rund 20.000 Schülerinnen und Schülern gegenüber Institutionen, politischen Parteien und der Öffentlichkeit. Darüber hinaus unterstützen wir die Schülervertretungen (SVen) vor Ort, um sicherzustellen, dass die Anliegen aller Schülerinnen und Schüler Gehör finden und umgesetzt werden.

Warum ist ein Engagement im Vorstand der Kreis-SV so wertvoll? Als Vorstandsmitglied habt ihr die Möglichkeit, aktiv an der Gestaltung der Schullandschaft im Kreis Neuwied mitzuwirken. Ihr vertretet nicht nur die Interessen Eurer Mitschülerinnen und Mitschüler, sondern tragt auch zur Lösung von gesellschaftlichen Problemen bei und setzt Euch für Verbesserungen im Schulalltag ein. Ihr übernehmt Verantwortung und lernt, mit verschiedenen Institutionen und Gremien zusammenzuarbeiten. Vielleicht hast Du bereits von unserer Arbeit etwas mitbekommen.

Darüber hinaus werdet ihr in Eurer persönlichen Entwicklung gestärkt: Ihr sammelt wertvolle Erfahrungen in Bereichen wie Kommunikation, Teamarbeit und Organisation. Durch das aktive Engagement in der Kreis-SV entwickelt ihr Selbstbewusstsein, Überzeugungskraft und die Fähigkeit, Eure Ideen wirkungsvoll zu präsentieren – Fähigkeiten, die Euch nicht nur während der Schulzeit, sondern auch im späteren Berufsleben zugutekommen werden.

Natürlich lernt ihr auch viele engagierte Schülerinnen und Schüler kennen und baut ein Netzwerk auf, das Euch noch lange begleiten wird. Die Arbeit im Vorstand eröffnet Euch somit nicht nur die Möglichkeit, etwas zu bewirken, sondern bietet euch auch die Chance, persönlich zu wachsen und Euch weiterzuentwickeln. Besonders hervorzuheben ist, dass es in der Kreis-SV möglich ist überparteilich in der Politik mitzuwirken und so neue Erfahrungen zu sammeln.

Zusammen konnten wir bereits viel bewegen. Beispielsweise haben wir in vielen Kreisschulen Tampon-Spender angestoßen, Veranstaltungen zur Demokratiebildung durchgeführt und auf Landesebene an Themen mitgewirkt. Vielleicht kennt ihr uns auch von unserer Plakataktion oder aus der Presse. Schülerinnen und Schüler aus dem Kreis Neuwied haben es auch bis zum Landesvorstand der Landesschülervertretung geschafft.

Wenn ihr Interesse habt, die Schülervertretung im Kreis Neuwied aktiv mitzugestalten, dann zögert nicht, Euch für den Vorstand oder für den Schulträgerausschuss der Kreis-SV aufstellen zu lassen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihr zuvor mit uns Kontakt aufnehmen würdet. Solltet Ihr Fragen haben oder Euch vorab ein Bild von unserer Arbeit machen wollen, stehen wir euch jederzeit gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Eure Beteiligung und auf eine spannende gemeinsame Zukunft!

Mit freundlichen Grüßen



Aaron Künstler



Cedrik Zander